

ABTRAK

Mujahadah, Nurul. 2023: Peran Kelompok Tani Dalam Upaya Meningkatkan Perekonomian Masyarakat Melalui Budidaya Ikan Hias di Desa Pranggang, Perbankan Syariah (PS), Syariah, UIT Kediri, Dosen Pembimbing Imma Rokhmatul Aysa, M.E.

Kata kunci: peran, kelompok tani, peningkatan perekonomian

Ikan koi masih menjadi salah satu komoditas perdagangan yang paling tinggi dalam bidang perikanan. Berdasarkan hal tersebut, budidaya ikan koi ini dapat digunakan sebagai mata pencaharian sekaligus dapat menciptakan lapangan pekerjaan baru. Kelompok tani Berkah Alam Pranggang Sejahtera adalah salah satu kelompok yang bergelut di bidang budidaya ikan hias koi yang bertempat di Desa Pranggang Kecamatan Plosoklaten Kabupaten Kediri dengan tujuan meningkatkan dan mengembangkan usaha tani anggota kelompok nya. Adapun kualitas ikan koi dari Desa Pranggang telah terbukti memperoleh hadiah kejuaraan tingkat regional, nasional maupun internasional dalam kontes ikan koi yang diselenggarakan oleh APKI (Asosiasi Pecinta Koi Indonesia) serta Dinas Perikanan dan Kelautan, salah satunya yaitu juara 2 lomba potensi desa yang diadakan oleh Dinas Perikanan dan juara 2 lomba teknik budidaya ikan tahun 2022. Adanya kelompok tersebut memberikan manfaat bagi masyarakat seperti bertambahnya pendapatan yang awalnya dibawah 1 juta sampai sekarang mengalami kenaikan. Maka diperlukannya analisis studi kelayakan bisnis untuk menegetahui apakah usaha tersebut layak dijalankan atau tidak.

Fokus penelitian pada skripsi ini adalah 1) Bagaimana upaya kelompok tani berkah alam pranggang sejahtera dalam meningkatkan perekonomian masyarakat melalui budidaya ikan hias koi. 2) Bagaimana upaya kelompok tani berkah alam pranggang sejahtera dalam meningkatkan perekonomian masyarakat melalui budidaya ikan hias koi perspektif studi kelayakan bisnis.

Dalam penelitian ini menggunakan jenis penelitian *field reserch* (penelitian lapangan) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Lokasi penelitian yang digunakan adalah kelompok tani budidaya ikan Berkah Alam Pranggang Sejahtera Desa Pranggang Kecamatan Plosoklaten Kabupaten Kediri. Dalam pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Adapun hasil penelitian ini yaitu yang pertama, upaya kelompok tani dalam meningkatkan perekonomian masyarakat yaitu dengan perkumpulan satu bulan sekali, pelatihan, pendampingan, dan program bantuan dari Dinas Perikanan. Sedangkan menurut analisis study kelayakan bisnis, disimpulkan bahwa dilihat dari aspek-aspek study kelayakan bisnis usaha budidaya ikan hias koi ini sudah layak untuk dijalankan dan sangat menguntungkan.